

COMUNICADO DE PRENSA

PARA SU PUBLICACIÓN INMEDIATA 04/15/24

Contacto con los medios: Kim Junius ccdphmedia@cookcountyhhs.org

El Condado de Cook confirma un segundo caso de sarampión

Los funcionarios de salud advierten sobre posibles exposiciones al sarampión en Cicero. El caso no tiene un vínculo conocido con el grupo de Chicago.

Los funcionarios del Departamento de Salud Pública del Condado de Cook (Cook County Department of Public Health, CCDPH) informan el segundo caso confirmado de sarampión en los suburbios del condado de Cook este año. El caso adquirido en la comunidad es un residente adulto no vacunado. No se conoce ningún vínculo con casos recientes asociados a un refugio para inmigrantes de Chicago. Hasta el día de hoy, hay 64 casos confirmados de sarampión en Illinois, según el Departamento de Salud Pública de Illinois (Illinois Department of Public Health).

La persona estuvo en el Supermercado Torres en 5310 W 25th St, Cicero, IL 60804, entre el 6 y el 10 de abril de 2024, mientras estaba infectado con el virus del sarampión. Cualquier persona que haya estado en este lugar durante las fechas y horas indicadas abajo puede haber estado expuesta al sarampión:

4/6: 7 a.m. - 4 p.m. 4/7: 12 p.m. - 9 p.m. 4/9: 9 a.m. - 6 p.m. 4/10: 11 a.m. - 3:30 p.m.

"Las personas que visitaron el mercado en estos días deben saber que lo más probable es que estén a salvo de desarrollar sarampión si ya recibieron dos dosis de la vacuna MMR. Pero si no están vacunados o tienen síntomas de sarampión, deben llamar a un proveedor de atención médica de inmediato para organizar una evaluación médica", dijo el director de operaciones del CCDPH, el Dr. LaMar Hasbrouck. "Mediante nuestra investigación epidemiológica en curso, estamos trabajando para identificar cualquier otro lugar donde pueda haber ocurrido una exposición al sarampión".

Las personas no vacunadas o que no tuvieron sarampión antes corren el riesgo de contraerlo. La mayoría de los niños son elegibles para recibir su primera dosis de la vacuna MMR a los 12 meses de edad. Las personas que nacieron antes de 1957 probablemente estuvieron infectadas de forma natural y, por lo tanto, se supone que están protegidas contra el sarampión.

Los <u>síntomas del sarampión</u> incluyen erupción en la piel, fiebre alta, tos, goteo nasal y ojos rojos y llorosos. Si se infectan, las personas pueden desarrollar síntomas hasta 21 días después de la exposición y contagiar a otros desde cuatro días antes de que aparezca la erupción y hasta cuatro días después.

Las personas, especialmente las no vacunadas que crean haber estado expuestas al sarampión, deben comunicarse con un proveedor de atención médica antes de ir a un consultorio médico o al departamento de emergencias para organizar una evaluación médica que no ponga a otros pacientes y al personal médico en riesgo de exposición al sarampión. El proveedor de atención médica dará más información sobre las pruebas de sarampión y la vacunación. A las personas expuestas que no son inmunes al sarampión se les puede dar la vacuna MMR o un medicamento llamado "inmunoglobulina" para ayudar a reducir el riesgo de desarrollar sarampión. 1

COMUNICADO DE PRENSA - CONTINUACIÓN

El Condado de Cook confirma un segundo caso de sarampión 04/15/24

El <u>sarampión</u> se propaga fácilmente por el aire cuando alguien tose o estornuda. Las personas también pueden enfermarse cuando entran en contacto con moco o saliva de una persona infectada. El sarampión puede causar <u>complicaciones</u> graves como neumonía y encefalitis (inflamación del cerebro). Los niños menores de 5 años y los adultos mayores de 20 años tienen más probabilidades de sufrir complicaciones.

El CCDPH recomienda encarecidamente a todos los residentes de los suburbios del condado de Cook que tengan al día todas las vacunas recomendadas, incluyendo la vacuna contra el sarampión. Los residentes de Illinois pueden consultar sus registros de vacunación usando el portal en línea <u>Vax Verify</u> del Departamento de Salud Pública de Illinois.

Recomendamos a las personas no vacunadas que no tengan un proveedor de atención médica que se comuniquen con Cook County Health al 833-308-1988 para programar una cita de vacunación en un centro médico de la comunidad en Chicago o en los suburbios del condado de Cook.

###